



校長室だより

第 2 9 号

令和3年10月27日(水)

大崎市立沼部小学校

校長 吉田 浩之

子供たちの活動アルバム in 沼部 part II

ぬまっこの普段の活動の様子を写真で紹介します。普段の様子を見ていただく機会が少ないので、このような形でもお知らせできればいいなと思っています。

1年生 サツマイモ堀り

27日(水)1校時に1年生がサツマイモの芋ほりをしました。前日の雨で、土がぬかるんでおり、掘り上げるのに一苦労していましたが、大きなサツマイモを収穫できました。掘り上げたサツマイモは「天ぷらにするよ」と、担任の藤田先生は言っていました。



5年生 調べ学習

同日、同時刻には5年生が図書室で調べ学習をしていました。国語の「和の文化について調べよう」の単元のまとめです。タブレットを使ってインターネットでも調べ学習ができますが、書物を読んで、自分の言葉でまとめることは大切な学習です。みな、真剣に取り組んでいました。



ランランタイム

これも27日です。しばらくぶりにランランタイムを実施しました。5分間音楽に合わせて全校児童が校庭を走ります。11月10日の持久走記録会に向けて、ぬまっこは頑張っています。御家庭でも子供たちへの励ましの言葉を掛けてあげてください。

